

Занятие для иностранных студентов



#ИСИ_ПЕТРА

02.03.2018 преподавателем каф. СУЗИС к.т.н., доц. Улыбиным А.В. было проведено занятие для иностранных студентов, приехавших в СПбПУ Петра Великого по программе международного обмена. В ходе занятия студенты посетили многоэтажное здание, расположенное на Северном пр., д. 75, к. 1. Студентам были продемонстрированы возможности применения беспилотного летательного аппарата (квадрокоптера) для обследования зданий и сооружений, показан процесс ведения мониторинга температурных воздействия на кирпичную облицовку наружных стен технического этажа здания, процесс измерения периодов и декрементов колебаний многоэтажного здания.

02.03.2018 Ph.D., Associate Professor Ulybin A.V. ("Construction of Unique Buildings and Structures" Department) held a lesson for foreign students who came to Peter the Great St.Petersburg Polytechnic University on the program of international exchange. On the lesson students visited a multi-storey building located on Severny pr., 75/1. The possibilities of using an unmanned aerial vehicle (quadcopter) for inspecting of buildings and structures, the process of monitoring of temperature effects on the brickwork casing of external walls of building technical floor, the process of measuring of periods and decrements of oscillations in the multi-storey building were demonstrated to the students.

